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今週
こんしゅう

は、毎日
まいにち

暑
あつ

い日
ひ

が続
つづ

きました。まだ梅雨明
つ ゆ あ

けでないのに３０度
ど

近
ちか

く夏
なつ

のようです。熱中症
ねっちゅうしょう

に注意
ちゅうい

し、松戸市
ま つ ど し

教委
きょうい

の指示
し じ

もあり、体育
たいいく

の時間
じ か ん

は、マスクを着用
ちゃくよう

しないようにしています。 

１ヶ月
げつ

にわたり養護
よ う ご

教諭
きょうゆ

の教育
きょういく

実習
じっしゅう

を行
おこな

ってきた実習生
じっしゅうせい

の精錬
せいれん

授業
じゅぎょう

がありました。所属
しょぞく

する大学
だいがく

から教授
きょうじゅ

もいらっしゃり、授業
じゅぎょう

を参観
さんかん

しました。６年
ねん

２組
くみ

の教室
きょうしつ

で睡眠
すいみん

について授業
じゅぎゅう

しました。事前
じ ぜ ん

に６年
ねん

１組
くみ

で行
おこ

った授業
じゅぎょう

の反省
はんせい

も生
い

かして、児童
じ ど う

とコミュニケーションをとりながら行
おこな

うことができ

ました。１０年前
ねんまえ

の卒業生
そつぎょうせい

でもあるので、子
こ

どもたちも一生懸命
いっしょうけんめい

に考
かんが

え、発表
はっぴょう

していました。 

８日
よ う か

（火
か

）６年生
ねんせい

が、卒業
そつぎょう

アルバムの写真
しゃしん

撮影
さつえい

に臨
のぞ

みました。写真屋
しゃしんや

さんが来
き

て、学年
がくねん

集合
しゅうごう

写真
しゃしん

、

学級
がっきゅう

集合
しゅうごう

写真
しゃしん

、個人
こ じ ん

写真
しゃしん

を撮
と

りました。卒業
そつぎょう

アルバムには、半袖
はんそで

姿
すがた

の写真
しゃしん

が載
の

りますが、３月
がつ

末
まつ

、９

ヶ月後
げ つ ご

には卒業式
そつぎょうしき

です。まだ、実感
じっかん

はわかないでしょうが。１日
にち

１日
にち

その日
ひ

は近
ちか

づいてきます。掃除
そ う じ

の

時間
じ か ん

に、校長室
こうちょうしつ

掃除
そ う じ

に６年生
ねんせい

に１人
り

づつ来
き

てもらっています。校長室
こうちょうしつ

は、絨毯
じゅうたん

敷
じ

きなので掃除機
そ う じ き

を使
つか

います。その際
さい

、クラスのことや家
いえ

での過
すご

ごし方や習
なら

い事
ごと

、中学
ちゅうがく

で何部
な に ぶ

に入
はい

るかなど聞
き

いています。 

 

７日（月）は音読大賞２ ３年生女子「かえるのぴょん」    放送発表、表彰、感想 

８日（火）は音読大賞  ２年生男子「ちいさいおおきい」   放送発表、表彰、感想 

 ９日（水）は音読大賞２ ２年生女子「すみれとあり」     放送発表、表彰、感想 

特級体力章  ２年生女子 鉄棒 さかあがり    １０秒間に８回 合格発表 

特級体力章  ５年生男子鉄棒さかあがり自己記録更新１０秒間に１０回から１１回 

１０日（木）は音読大賞２ ２年生男子「えいっ」        放送発表、表彰、感想 

      特級体力章  ５年生男子 立ち幅跳び       ２１２ｃｍ 合格発表     

１１日（金）は音読対象２ ２年生男子「すみれとあり」     放送発表、表彰、感想 

  

１１日
にち

（金
きん

）は、１・２時間目
じ か ん め

に１・２年生
ねんせい

が学校
がっこう

探検
たんけん

をしました。

学校
がっこう

のいろいろな部屋
へ や

を１・２年生
ねんせい

のグループごと探検
たんけん

しました。

校長室
こうちょうしつ

にもたくさん見学
けんがく

に来
き

ました。ソファーに座
すわ

ったり、中
なか

の様子
よ う す

をいろいろ見
み

たりしました。途中
とちゅう

で１０：００からは家庭
か て い

教育
きょういく

学級
がっきゅう

開級式
かいきゅうしき

がありました。去年
きょねん

はできなかったので２年
ねん

ぶりです。ソー

シャルディスタンスをとり、ランチルームで行
おこな

いました。学級生
がっきゅうせい

は

２０名
めい

ぐらい集
あつ

まりました。「幾通
いくとお

りもの解
かい

と学校
がっこう

経営
けいえい

戦略
せんりゃく

」という

題
だい

で、資料
しりょう

を提
てい

示
じ

しながら、 私
わたくし

の行
おこな

ってきた様々
さまざま

な現場
げ ん ば

での実践
じっせん

から、今
いま

の新西小
しんにししょう

で行
おこな

っている教育
きょういく

実践
じっせん

とのつながりについてお

話
はな

ししました。 

 今週
こんしゅう

は、昨年度
さくねんど

の咲
さ

いた花
はな

の種
たね

からプランターで育
そだ

てていた朝顔
あさがお

を、昇降
しょうこう

口
ぐち

の花壇
か だ ん

に地
じ

植
う

えし、支柱
しちゅう

を立
た

てました。今後
こ ん ご

、毎朝
まいあさ

花
はな

が

咲
さ

き、子
こ

どもたちの登校
とうこう

してくるのを待
ま

つことでしょう。 


